

Ketua JNI Pusat, Minta Kepolisian Segera Tangkap Pelaku dan Ungkap Motif Penyebab Kematian Marsal Harahap

Karmel - INDONESIASATU.CO.ID

Jun 20, 2021 - 19:46



Ketua Dewan Pimpinan Pusat Jurnalis Nasional Indonesia Hendri

JAKARTA- Ketua Dewan Pimpinan Pusat Jurnalis Nasional Indonesia (JNI), Hendri meminta Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si dan jajarannya untuk segera menangkap pelaku penembakan serta mengungkap apa

motif pelaku hingga tega menghilangkan nyawa seseorang,

Selain itu, Kepolisian juga harus terbuka dan transparan dalam mengungkap kasus penembakan yang menewaskan Pimpinan redaksi Media online lassernewstoday.com Marsal Harahap (Almarhum).

Sesuai dengan informasi yang beredar, korban ditemukan warga di dalam mobilnya dengan luka tembak dan ditemukan luka tembak di tubuh korban, Artinya kalau ditemukan luka tembak di tubuh korban pastinya proyektil peluru masih bersarang di tubuh korban," ujar Ketua Dewan Pimpinan Pusat Jurnalis Nasional Indonesia, Hendri, Minggu (20/06/2021).

Hendri juga mengatakan, Tewasnya Almarhum Marsal Harahap menambah panjang peristiwa duka bagi kalangan pers di tanah air. Kematian dan ancaman pembunuhan seakan telah menjadi bagian dari kehidupan para jurnalis di Negeri yang menjunjung tinggi azas demokrasi dan supremasi hukum ini,

"Nyawa selebar yang dimiliki para kuli digital itu selalu menjadi incaran bagi setiap pihak yang tidak ingin perilaku bejatnya menjadi konsumsi publik, terbukti dalam dua bulan terakhir ini kalangan Jurnalis yang bertugas di Kabupaten Simalungun dan Pematang Siantar tiga kali mendapat intimidasi dari orang tidak dikenal," jelasnya.

Dengan kejadian tersebut, Pimpinan Jurnalis Nasional Indonesia meminta Agar Kepolisian Republik Indonesia mengusut tuntas kejadian beruntun yang menimpa para Jurnalis yang bertugas di Kabupaten Simalungun dan Pematang Siantar.

Hendri juga mengatakan, pembunuhan dengan menggunakan senjata api hingga menewaskan seorang jurnalis merupakan tindakan biadab karena main hakim sendiri dan tindakan tersebut tidak bisa ditolerir apapun alasannya.

Hendri juga mengatakan, bahwa pengungkapan perkara pembunuhan seorang jurnalis menjadi harapan terbesar bagi banyak wartawan terhadap institusi Polri,

"Polisi harus segera menangkap pelaku, karena ini sudah keterlalu. Kekerasan berujung kematian tidak bisa dibiarkan. Polisi harus serius menggunakan seluruh kemampuannya untuk mengungkapnya," harap Hendri.

Informasi yang berhasil dihimpun [Jurnalis Indonesiasatu.co.id](http://JurnalisIndonesiasatu.co.id), Marsal Harahap merupakan salah seorang Jurnalis yang terkenal cukup vokal dan berani, Tewasnya pimpinan redaksi Media online lassernewstoday.com diduga terkait pemberitaan-pemberitaan di media yang dipimpinnya. (Karmel)